

お た よ り

令和7年12月26日

伊波野保育園

今年も早いもので12月も残りわずかとなりました。保護者の皆さんにとって、どのような1年に感じられたでしょうか。11月8日に旧園舎から新園舎へ引っ越し、ようやく新しい生活にも慣れてきたところ、インフルエンザが流行しご心配をおかけしています。年末年始明けには元気な子どもたちの声がたくさん聞こえることを願っています。

今年1年保護者の皆さまのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。来年も皆さんにとって良き1年となりますようにお祈り申し上げます。

☆ ☆ 12月の行事 ☆ ☆ ☆ ☆

- 12/1、3、8に、古代歴史博物館からアテンダントの方が来園され、紙芝居をしてくださったり、雲太くん体操（雲太君もきました！）と一緒にしました。その後、勾玉ネックレスを作りました。興味津々の子どもたち、小さいクラス(0,1,2歳児)も寄せてもらい楽しいひと時を過ごすことが出来ました。
- 12/10に荘原保育園元園長の須田様より竹トンボ、紙飛行機、紙でっぽうなど、たくさんいただきました。
- 12/19にクリスマス会をしました。当日は斐川ライオンズクラブの3名の方にも参加してもらい絵本のプレゼントをしていただきました。くま組はキャンドルサービスを行ったり、職員のお楽しみのパネルシアターの後、どこからか鈴の音が！その途端サンタクロースの登場です。「わー！サンタさんだ！」と大喜びの子どもたちでした。一人ひとりサンタさんからプレゼントをもらい、記念撮影をとりました。（ひよこ組さん、あひる・こあひる組さんは、お部屋にサンタさんが来てくれて、プレゼントをもらいましたよ。）
- 12/23にくま組がしめ縄づくりをしました。お正月にしめ縄を飾るのは、この時期に「年神さま」と呼ばれる神様を迎えるためだそうです。2人1組になって稻わらをねじりながら、難しいけどがんばって作ることができました。

☆ ☆ お世話になりました！ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

☆令和8年度保育園入園申込みの提出ありがとうございました。

☆ ☆ お知らせ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

- 12月24日に今年も伊波野地区民生児童委員協議会様より、みかんをいただきました。本日、ひとり1個ずつ持ち帰ります。
- 今年度は工事中のため場所がなく、**とんどさんは中止**とさせていただきます。しめ縄飾りなどは集めませんのでよろしくお願ひします。
- 1月24日（土）は以上児発表会を予定しています。出欠や詳細は年明けにお便りを出しますのでよろしくお願ひします。

12月28日(日)～1月4日(日)が休園となります。年末年始のお休みはお子様と過ごす貴重な時間がたくさんあります。お正月あそび（かるた、すごろくなど）を楽しんでみるのもいいですね。子どもたちが元気に登園し、お休み中の楽しいお話を聞けることを心待ちにしております。

良いお年をお迎えください！！

緊急連絡 園携帯 090-8062-3261

